

## 市 政 運 営

### 市政運営についての 考えは

答弁… 市民の皆様との協働により、「水と緑と文化の調和した元氣都市かぞ」の実現を図るべく、次期市長選に出馬する決意を固めたところでございます。

鎌田 勝義 議員

鎌田 平成30年4月15日には市長選挙が予定されています。合併以来、大橋市長が築かれた土台の上に、今後10年、20年先の加須市を見据えて何をしていくのか。特に今後数年、厳しい現実を直視しながら、新たな課題に取り組んでいかなければならない加須市にとって、大変難しく重要な意味を持つ時期と考えています。このような状況において、市政のかじ取りを担えるのは、大橋市長しかいないと確信しておりますことから、4月の市長選挙に出馬していただきますようお願い申し上げます。今後の市政運営についての考えをお伺いします。

ただいいて以来、間もなく2期目の任期が満了となるところでございます。現在、市内の各種団体をはじめとする市民の皆様方からも、数多く出馬要請をいただいております。身に余る光栄と存じております。今日の市政運営は、少子化、長寿化の進展などにより大変厳しい環境にあります。今後、市民の皆様との協働により、市民にとりまして有意義と考えられる現在の施策のレベルアップを図りながら、積極的に取り組むとともに、中核病院の立地をはじめとする様々な行政課題の解決に最大限の努力を積み重ねて、「水と緑と文化の調和した元氣都市かぞ」の実現を図るべく、次期市長選に出馬する決意を固めたところでございます。

## 安全・安心なまちづくり

### 野中土地区画整理事業 地内の交通安全対策は

答弁… 今後も、警察に對しまして継続して要望活動を行い、地域の皆様の安全確保に努めてまいりたいと存じます。

森本 寿子 議員

森本 野中土地区画整理事業地内では、ショッピングセンターやドラックストア等がオープンし、周辺は利用客や働く方も増え、交通量も大変多くなっております。

地域住民から、通学路の交通面での安全性を心配し、主に国道125号線と通称栗橋高校通りを結ぶ大きな通りへ信号機設置及び横断歩道の設置についての自治会要望が出されていますが、その状況についてお伺いします。

なまちづくりに對する総合的な取り組みにつきま

して、具体的に検討する時期であると考えております。現在、野中地区内の道路は元和小学校に通う児童の通学路として利用されていることから、信号機や横断歩道の設置について、地元自治会から要望書が提出されております。交通規制につきましては、市の判断で設置することができないため、事業の進捗状況に応じて、安全確保の観点から、警察に對し適宜協議・調整を行っているところでございます。現在も信号機の設置や横断歩道の追加設置はされていない状況です。今後も、警察に對しまして継続して要望活動を行い、地域の皆様の安全確保に努めてまいりたいと存じます。

## 期日前投票制度

### 利用しやすい期日前 投票制度への取組は

答弁… 期日前投票制度をより利用しやすくするために、期日前投票所の増設を検討してまいります。

池田 年美 議員

池田 選挙に関心がある比較的高い年齢層の市民の中には、投票したくても投票所が遠いこと、また移動手段がなくて投票することを諦めなければならぬ方や、若い働き盛りの世代では、忙しくて投票に行けない方もいると思っております。そこで、市民が投票する権利を行使する場を確保するため、移動期日前投票車を導入してはいかがでしょうか。これからの高齢化に伴い、ますます必要になると思っております。

また、加須駅に投票所があれば、仕事の行き帰りや買い物ついでなどに投票ができ、大変便利です。利用しやすい期日前投票制度への取り組みについての考えをお伺いします。

選挙管理委員会事務局長

移動期日前投票車につきましては、選挙人一人の投票に時間を要し、多くの選挙人を受け入れられず、本市の実情に合っていないと考えておりますので、現段階では検討を進めておりません。なお、市内4カ所の期日前投票所へは、「コミュニティバス「かぞ絆号」」の利用もチラシ等を通じてご案内しているところでございます。また、期日前投票制度をより利用しやすくするために、近々、期日前投票所の増設が必要になってくるものと考えております。具体的には、加須駅、市民総合会館、花崎コミュニティセンターなどにおいて、設置に要する経費面やその効果等を総合的に勘案し、期日前投票所の増設について検討してまいります。